É L E C T I O N P R É S I D E N T I E L L E



La France des différences



Avec SAINT-JOSSE Jean SAINT-JOSSE

Profession de foi

L'HOMME, LA NATURE ET LA QUALITE DE VIE



L'Homme au centre de nos préoccupations

Savez-vous que

80% de la population vit sur 20% du territoire.

Comment accepter un tel déséquilibre généré par quelques décennies « droite-gauche » visant à créer une hégémonie urbaine et une désertification du monde rural ?

Ensemble, réactivons l'égalité des chances

Réduire le déséquilibre ville - campagne

Dans la concertation, chacun d'entre nous doit pouvoir maîtriser l'occupation du territoire.

De même, nous devons maîtriser l'expansion urbaine, humaniser la ville et ses banlieues, revitaliser le monde rural.

Les quartiers de nos agglomérations doivent perpétuer le tissu vivant et convivial de nos villages.

Cette nouvelle répartition diminuera de fait de nombreux problèmes notamment l'insécurité, les pollutions, l'urbanisation désordonnée.

Vivre à la campagne comme vivre en ville suppose les mêmes besoins et nécessite les mêmes moyens.

Pas d'opposition ni de frontière entre monde urbain et monde rural, simplement une nécessaire complémentarité!

Jean SAINT-JOSSE Un homme de proximité

58 ans, marié, père de quatre filles

A exercé différents métiers : commerçant, directeur commercial d'une radio libre, chef d'une entreprise d'édition.

Maire de Coarraze, Pyrénées-Atlantiques - (1995/2001)

Maire adjoint depuis 2001

Député Européen CPNT

Une vraie politique de proximité pour promouvoir la qualité de vie



Revitaliser le tissu économique par un aménagement des infrastructures, une fiscalité moins pénalisante et par une politique incitative à la création d'emplois permettant ainsi à chacun de travailler dans son bassin de vie.

Rétablir et **maintenir** les services de proximité publics et privés : maternités, cliniques, crèches, écoles, postes, gares, gendarmeries, aides aux personnes âgées, petits commerces, etc...

Promouvoir une meilleure répartition des ressources afin que chaque citoyen retrouve sa place dans la société.



La politique du quotidien proche des gens, dans le respect des idées de chacun est notre priorité.

Respecter et valoriser les traditions

Le maintien et le développement des coutumes, des langues régionales, du patrimoine architectural, des métiers traditionnels et nos différents modes de vie constituent un de nos objectifs majeurs.

Toutes ces traditions, la chasse et la pêche en particulier, doivent rester les racines fortes de notre avenir. Il s'agit de mettre en place une politique du bien-être et du bien vivre.

De notre détermination et du poids de nos voix dépend notre avenir.

Une écologie humaine et réaliste

La protection de l'environnement et l'aménagement de l'espace ne doivent en aucun cas être gérés par des textes contraignants tels que les directives oiseaux et habitats (Natura 2000). Ils doivent toujours se faire en concertation avec les hommes et les femmes qui y vivent.

Leur travail a modelé et conservé au fil du temps la nature et créé les paysages que nous aimons et que nous partageons.

Ils doivent rester les principaux acteurs, attachés à une écologie responsable qu'ils pratiquent au quotidien.

Aujourd'hui, la politique agricole doit préserver le maintien des exploitations, de la population, améliorer la qualité et la traçabilité des produits.

L'écologie des terroirs est pour tous porteuse d'avenir.

Refuser l'Europe des technocrates Construire l'Europe des différences

CPNT, vigie du monde rural et de la démocratie, peut confirmer que la construction communautaire actuelle est incompatible avec le respect des démocraties et des différences. L'Europe supranationale et centralisée est devenue une fin en soi ; l'uniformité est la religion des technocrates.

CPNT, acteur depuis 1999 au sein d'un groupe indépendant au parlement, agit pour plus de subsidiarité et plus de démocratie dans ses institutions.

Construisons une Europe des peuples où chacun conservera son identité.

Chasse - Pêche - Nature - Traditions est un mouvement rassemblant des femmes et des hommes, citoyens de toutes sensibilités politiques, qui en ont assez de voir leurs conditions de vie et leur environnement se dégrader de jour en jour et qui refusent de voir disparaître leur identité, leur culture, ainsi que leurs valeurs, parce qu'ils y sont traditionnellement attachés et qu'elles sont porteuses d'avenir.

Les raisons de mon engagement

Fort de votre soutien et de celui de plus de mille maires, j'ai décidé d'être candidat à l'élection présidentielle de 2002 sans rejoindre la caste des politiciens et de leurs partis qui s'affrontent pour s'approprier le pouvoir.

Avec le Mouvement Chasse-Pêche-Nature-Traditions, je veux faire entendre la parole de tous ceux qui sont de plus en plus nombreux à ne plus se reconnaître dans la France que leur proposent les technocrates et les professionnels de la politique.

Qu'est-elle en train de devenir cette France embarquée dans la construction de l'Europe et l'accélération de la mondialisation ? Est-elle encore celle où nous souhaitons vivre et que nous souhaitons laisser à nos enfants ?

Avec vous, j'ai la volonté de :

- · Créer une vraie politique de proximité
- · Réduire le déséquilibre ville-campagne
- · Instaurer une écologie humaine et réaliste
- · Promouvoir la qualité de vie
- Respecter et valoriser nos traditions
- Refuser l'Europe des technocrates et construire une Europe des différences

Au second tour

Il ne restera que deux candidats : c'est la loi. Ils devront prendre en compte le message que nous aurons délivré au premier tour, et il appartiendra à chacune et chacun d'entre vous de se déterminer en conscience.

memble pour la France des différences.